

EDUCACIÓN

Autora Ilyasah Shabazz Habla En Evento Local En Celebración Del Mes De La Historia Negra

Vocero Hispano Reporta

WORCESTER, MA - A medida que el Mes de la Historia Negra llega a su fin, aprovechamos la oportunidad para destacar los eventos locales y las personas que ayudan a llamar la atención sobre la Historia Negra, como Ilyasah Shabazz, quien recientemente habló en el campus principal de Quinsigamond Community College en Worcester sobre el legado de sus padres. , Malcolm X y la Dra. Betty Shabazz, y su trabajo en diversidad, equidad e inclusión. Shabazz es un autor, educador y productor galardonado.

El presidente de QCC, el Dr. Luis G. Pedraja, comenzó el evento hablando de cómo las poblaciones negras, indígenas, inmigrantes y otras han quedado fuera de la historia y necesitan ser reconocidas.

“Como educador, nunca sucumbiré al movimiento actual para detener la educación y defenderé la libertad de aprender. Depende de todos nosotros como comunidad cambiar las estructuras de nuestra sociedad. Todas las personas de nuestra historia necesitan ser celebradas y reconocidas”, dijo Pedraja.

El presidente de la NAACP de Worcester, Fred Tay-

lor, también se dirigió a la multitud y habló sobre la historia de la NAACP y el Mes de la Historia Negra.

“No te quedes callado si tienes la oportunidad. Únete a una organización que lucha por los derechos de las personas. Necesitamos gente joven porque realmente saben lo que está pasando”, dijo Taylor.

Como orador principal, Shabazz entregó un mensaje de amor propio, búsqueda de la verdad y comunidad. Reconoció el trauma de los estadounidenses negros que sufrieron traumas físicos y psicológicos al inicio de los Estados Unidos.

“La historia negra es la historia estadounidense. Eso también incluye a latinoamericanos, nativos americanos, asiáticos americanos y otros. No es estadounidense a menos que se escuchen todas y cada una de las voces en esas páginas. Esta es la belleza de nuestro país”, dijo.

Shabazz habló sobre su icónico padre, Malcolm X, y lo importante que era controlar la narrativa que rodeaba su legado porque había mucha información errónea sobre él.

“Mi padre no entró en prisión como una persona anal-



Ilyasah Shabazz. Foto Wikimedia

fabeta y salió milagrosamente como un ícono. Fue estudiante de por vida. Era un polemista estrella. También amaba el jazz y la poesía y era estudiante de historia, naturaleza y arte. Es importante para nosotros contar las historias de nuestros antepasados. Por eso escribí cinco libros”, dijo Shabazz.

Malcolm X fue asesinado en 1965, frente a Shabazz, sus tres hermanas y su madre que estaba embarazada en ese momento. Shabazz le contó a la multitud cómo su madre, la Dra. Betty Shabazz, perseveró después de este evento traumático e inculcó en sus hijos un fuerte mensaje de autoestima.

“Mis hermanas y yo aprendimos a través de nuestra madre y nuestra fe a amarnos tal como éramos. Nunca confiamos en los demás para determinar nuestra autoestima. Puedo amarte tanto como me amo a mí mismo. Conoce quién eres y el poder que posees”, continuó Shabazz, y agregó: “En estos días podemos quedar atrapados en un ciclo de división y autodestrucción. Pero nuestras posibilidades son ilimitadas. No podemos perder el tiempo molestos y peleando. Encuentra las alegrías comunes. Somos mayoría en este lugar llamado vida. Es la minoría la que se esfuerza por mantenernos divididos”.

Se dirigió directamente a la multitud compuesta por estudiantes, profesores, personal y miembros de la comunidad hacia el evento de su discurso.

“Defiende a aquellos que no pueden defenderse por sí mismos. Encontremos nuestras voces y hagamos que nuestras voces se escuchen por cualquier medio necesario. Estás haciendo una diferencia en el mundo, y te saludo. Todos y cada uno de nosotros somos una hermosa creación para el bien común”.

Recursos de información: comunicado de prensa, QCC.



Cuentas con nuestro respaldo, ahora y en el futuro.

En QCC, te brindamos el apoyo que TÚ necesitas para triunfar.

Inscríbete o envía hoy tu solicitud. Las clases comienzan pronto.

QUINSIGAMOND
Community College

[QCC.edu/historia](https://qcc.edu/historia)

